



Voyage Espagne

publié le 02/04/2014 - mis à jour le 11/09/2014

Hier matin, nous avons visité le Palais Royal d'Aranjuez puis nous avons roulé jusqu'à Seville où les familles d'accueil nous attendaient.

Aujourd'hui nous allons découvrir Seville. (il pleut...)

Tout se passe bien.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.